
Final project goal-setting
Постановка окончательной цели проекта

At the end of each class, please take time to write your goal for the next class. Your artwork will be marked based on your ability to 
show close observation and creativity, your technical skills for the materials you choose to use, your ability to use texture, and how 
well you are creating a balanced, non-central composition with a clear colour scheme. Keep these criteria in mind when choosing your 
goals.

В конце каждого занятия, пожалуйста, уделите время, чтобы написать свою цель на следующее занятие. Ваша работа будет 
оцениваться на основе вашей способности демонстрировать пристальное наблюдение и креативность, ваших технических 
навыков в отношении выбранных вами материалов, вашей способности использовать текстуру и того, насколько хорошо вы 
создаете сбалансированную, нецентральную композицию с четкой цветовой схемой. Помните об этих критериях при выборе 
своих целей.

Be specific: What parts of your drawing are you focusing on? What drawing skills do you need most to do this?

Будьте конкретны: На каких частях рисунка вы фокусируетесь? Какие навыки рисования вам больше всего нужны для этого?

➔ What should be improved and where: “Use complementary colours in the darks of the hair.”
Что и где следует улучшить: «Используйте дополнительные цвета в темных участках волос».

➔ What should be improved and where: “I need to make my lines more parallel on the cliff.”
Что и где следует улучшить: «Мне нужно сделать линии на скале более параллельными».

➔ What can be added and where: “I should mix coloured ink on my prints.”
Что и куда можно добавить: «Мне следует смешивать цветные чернила на моих отпечатках».

➔ What you can do to catch up: “I need to come in at lunch with a friend.”
Что можно сделать, чтобы наверстать упущенное: «Мне нужно зайти на обед с другом».
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